
12 Pièces

729 m²

Réf. 6911584

15 500 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Exceptionnel  !  Propriété  historique  luxueusement  rénovée  pour  un

confort de vie moderne au cœur d'un magnifique parc d'environ 5620

m² à 5 minutes de la Croisette bénéficiant d'une vue dégagée jusqu'à la

mer.  La  villa  de  729  m²  environ  desservie  par  un  ascenseur  se

compose au rez de chaussée d'un spacieux salon avec cheminée, un

salon tv avec cheminée, une salle à manger, un bar, une grande cuisine

équipée,  une  jolie  véranda,  trois  chambres  avec  salles  de  bain  et

dressings.A l'étage, belle suite maitre s'ouvrant sur deux terrasses avec

jacuzzi, belle salle de bains et plusieurs dressings, une ...

Exceptional  !  Historical  property  luxuriously  renovated  for  a  modern  life  comfort  in

the  heart  of  a  magnificent  park  of  about  5620  m²  at  5  minutes  of  the  Croisette

benefiting from a clear view until  the sea. The villa of about 729 m² served by an

elevator is composed on the ground floor of a spacious living room with fireplace, a

TV  room  with  fireplace,  a  dining  room,  a  bar,  a  large  equipped  kitchen,  a  nice

veranda,  three  bedrooms  with  bathrooms  and  dressing  rooms.On  the  first  floor,

beautiful master suite opening on two terraces with jacuzzi, beautiful bathroom and

several dressing rooms, a ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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